

Concejal Ardiles, agradece al Sr. Claudio Campos, por la exposición del Proyecto Antucoya en su calidad de Dirigente Sindical de SQM, ya que, algunos trabajadores podrían buscar nuevas y mejores alternativas de trabajo y espera que se firme el convenio con el Liceo Técnico Profesional.

Concejala Godoy, consulta que otro beneficio fuera de la parte laboral obtendría la comuna.

Joan Bas, Encargado de Comunicaciones, le informa que hay que cancelar una patente industrial, la cual se calcula de acuerdo al capital de la empresa y los derechos de construcción del campamento.

María Clemencia Ovalle, Encargada Ambiental, informa que se han cumplido todas las indicaciones con respecto al medio ambiente y especialmente por el lado de Mejillones con respecto al proteccionismo del gaviotón.

Claudio Campos, Gerente General agradece al Concejo Municipal, la posibilidad de haberles permitido exponer el proyecto " Antucoya " y queda a disposición de que cualquiera duda o consulta se las realicen a través del Correo Electrónico que se encuentra en la carpeta que se entregó.

Concejal Hidalgo, agradece la presentación del proyecto " Antucoya ".

Punto N° 3.

APRUEBA INICIATIVAS FONDO DE APOYO A LA GESTION AÑO 2011.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, entrega la Sra. Concejala y Sres. Concejales la relación de iniciativas año 2011, explicando detalladamente cada una de ellas, indicando finalmente que el costo total para el año 2011, de estos 5 proyectos es de \$ 58.000.000,-

Concejal Hidalgo, informa que se le acercó el profesor Ramón López, indicando que aún no le pagan el trabajo que ha realizado con los niños en la orquesta de cámara.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del daesm, le explica que es solamente por un problema de gestión, pero que se resolverá esta semana.

Concejala Godoy, consulta por la fecha de aprobación de estas iniciativas.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, le informa que no tiene fecha exacta.

Concejal Ardiles, le consulta por los alumnos matriculados.

Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, le informa que felizmente tanto la Escuela Básica y el Liceo aumentaron sus matrículas.

Concejal Hidalgo, en su calidad de Presidente de la Sesión del Concejo Municipal, por ausencia por enfermedad del Sr. Alcalde, solicita el pronunciamiento sobre lo expuesto por el Sr. Nelson Avendaño, Coordinador Técnico del Daesm, sobre el Fondo de Apoyo a la gestión.

Se Aprueba Las Iniciativas Fondo de Apoyo a la Gestión año 2011, por la Concejala Sra. Jaqueline Godoy y los Sres. Concejales Andrés Concha, Carlos Ardiles, Nelson Avendaño, Jorge Ramírez y Carlos Hidalgo.

Punto N° 4.

APRUEBA PAGO CUOTA ANUAL AÑO 2011 A LA ASOCIACION DE MUNICIPALIDAD REGION DE ANTOFAGASTA POR UN MONTO DE \$ 3.000.000,-

Secretario (s) del Concejo Municipal, Adiel Andrade Messina, da lectura al Oficio N° 068, del 28/02/2011, de Don Pablo Pinasco Yañez, Director Ejecutivo de la Asociación de Municipalidades Región de Antofagasta, informando que para el año 2011, el valor de la cuota es de \$ 3.000.000,-

Concejal Hidalgo, en su calidad de Presidente de la Sesión del Concejo Municipal, por Enfermedad del Sr. Alcalde, solicita al Concejo que se pronuncie el pago de la cuota anual a la Asociación de Municipaliades.

Se Aprueba el Pago de la Cuota Anual año 2011 a la Asociación de Municipalidades Región de Antofagasta, por un monto de \$ 3.000.000,-, por la Concejala sra. Jaqueline Godoy y lo9s Sres. Concejales Jorge Ramírez, Nelson Avendaño, Carlos Ardiles, Andrés Concha y Carlos Hidalgo.